
 
 
 
 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DAS VELAS 

ACTA Nº 15 

Acta da reunião ordinária da Assembleia Municipal das Velas, realizada no dia 29 de Junho de 

2007: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e nove dias do mês de Junho do ano dois mil e sete, pelas vinte horas e trinta 

minutos, reuniu a Assembleia Municipal, no Salão Nobre dos Paços do Concelho das Velas, 

freguesia das Velas, com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------- 

1 – Alteração ao Quadro de Pessoal do Município.  

----- Feita a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: Manuel Soares da 

Silveira, José Gaspar Amaral Pereira,  Manuel Fernandes Lopes Ávila, Maria Adelaide Ferreira 

da Silveira, António Oldemiro das Neves Pedroso, Adriano Manuel de Oliveira Cabral, João 

Manuel Estrela Maciel, Virgínio Manuel Fonseca da Silveira, José Luís Dias Bettencourt, José 

Manuel Soares de Matos, Paula Maria Bettencourt Sequeira Amarante, Leonel Rodrigues dos 

Ramos, Dário Trajano de Silva Almada, Luís Virgílio de Sousa da Silveira, Vasco Fernandes de 

Matos, Honorato Manuel Bettencourt da Silveira e Raúl António Cordeiro Brasil. Os membros 

Rui Jorge Teixeira Moreira e Abel Jorge Igrejas Moreira,  foram,  ao abrigo do Regimento desta 

Assembleia, substituídos, respectivamente, por Adriano Manuel de Silveira Brasil e Maria da 

Luz Silva das Graças. O membro Fátima de Lourdes Bettencourt Amarante, Presidente da 

Freguesia de Santo Amaro fez-se substituir por Fátima Maria Meneses Osório, Secretária da 

mesma Freguesia. Não compareceu o membro Manuel da Costa Mendonça. -------------------------

----- Procedeu-se á leitura da acta da reunião anterior.-------------------------------------------------------- 

----- Foi de seguida feita pelo Presidente da Assembleia a leitura de toda a correspondência 

recebida.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Iniciado o período antes da ordem do dia, o membro Manuel Soares da Silveira felicitou o 

novo vereador em funções, o Senhor Alberto Jorge Maciel Rodrigues, e questionou o Senhor 

Presidente do Município sobre uma suposta venda das Escolas Primárias encerradas nas 

Manadas, Santo António e Boa-Hora e ainda sobre uma também, suposta, indemnização que o 

vereador Bráulio Francisco da Fonseca Rodrigues iria receber após ter cessado funções na 

Câmara Municipal.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em resposta, o Senhor Presidente do Município disse que das referidas Escolas não estava 

prevista a venda da Escola da Boa-Hora e que quanto ao Vereador Bráulio Rodrigues, o mesmo 
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apenas iria receber aquilo que estava previsto na Lei e nada mais.---------------------------------------

----- De seguida, o membro Raúl António Cordeiro Brasil, depois de felicitar o novo Vereador, 

questionou o Senhor Presidente da Câmara Municipal sobre a facturação da água com 

alugueres de contadores na zona da Ribeira do Nabo, quando os referidos contadores ainda 

não se encontravam instalados.--------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente do Município respondeu que ia averiguar e que se houvesse alguma 

falha, que a mesma iria ser corrigida.------------------------------------------------------------------------------

----- O membro João Manuel Estrela Maciel questionou o Senhor Presidente sobre a situação 

das zonas balneares, sobre o assunto das casas degradadas na sede do Concelho, sobre o 

abandono de viaturas velhas na zona do Livramento e sobre a substituição do Vereador Bráulio 

Fonseca na Comissão de Trânsito.---------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente do Executivo respondeu que quanto às zonas balneares a Empresa 

Municipal ia tomar conta das mesmas e que, com o pessoal da O.T.L. iam ser criados pequenos 

bares e animação nas referidas zonas. Em relação às viaturas abandonadas, disse que iam 

tratar da remoção das mesmas e que quanto à Comissão de Trânsito, a Câmara ia indicar um 

novo elemento para a mesma.---------------------------------------------------------------------------------------

----- O membro Luís Virgílio Sousa da Silveira questionou sobre as viaturas adquiridas pela 

Câmara Municipal e que na sessão anterior da Assembleia já estavam para chegar, questionou 

ainda sobre as funções do novo Vereador, o problema da falta de saibro, sobre as dívidas a 

fornecedores e sobre o levantamento que foi feito das casas sem instalações sanitárias para um 

projecto do I.N.H. Por fim referiu-se ao projecto do Polivalente de Rosais que já tinha sido 

concluído pelo Gabinete Técnico do Município e agradeceu a prontidão com que o Senhor 

Presidente resolveu o assunto.---------------------------------------------------------------------------------------  

----- O Senhor Presidente do Município, em resposta, disse que foi necessário repetir o 

concurso das viaturas devido a um lapso no primeiro concurso o que atrasou um pouco a 

entrega das mesmas. Relativamente ao saibro disse que estava a ser tratada a aquisição de 

uma nova saibreira. Quanto ao projecto do I.N.H. disse que o mesmo ainda não tinha avançado. 

Quanto às funções do novo Vereador, disse que o mesmo não ficará na Câmara a tempo inteiro 

pelo que os contactos das Juntas de Freguesia com a Câmara serão feitos directamente com o 

Presidente. Disse ainda que a asfaltagem da Serroa/Rosais,  ia ser lançada a concurso ainda 

este ano, questão que havia sido, também, levantada por aquele membro.-----------------------------
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----- Ainda pelo membro Luís Virgílio Sousa da Silveira foi o Senhor Presidente da Mesa da 

Assembleia questionado sobre o facto da Rádio Lumena não estar a transmitir a sessão, como 

havia ficado decidido em sessão anterior.-------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia disse que, como lhe competia, tinha convocado todos 

os membros da Assembleia e mandado afixar em locais públicos um Edital onde constam a 

data, hora e local da sessão, pelo que não lhe competia convocar os Órgãos da Comunicação 

Social.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O membro Honorato Manuel Bettencourt da Silveira, congratulou-se pela execução de 

obras por parte do Município nos sanitários públicos da Sede do Concelho e informou a 

Assembleia que a Freguesia de Velas tem inscritos no programa OTL-J, 36 jovens que 

desenvolverão várias actividades na Freguesia de Velas durante este período de Verão. Este 

membro questionou o Senhor Presidente do Executivo Camarário sobre a asfaltagem da Zona 

de Entre-Morros e S. Pedro.------------------------------------------------------------------------------------------

----- Em resposta, o Senhor Presidente disse que, tecnicamente, a asfaltagem de Entre-Morros 

tinha arrancado naquele dia e que só depois seria asfaltada a zona de S. Pedro.---------------------

----- O membro Manuel Soares da Silveira questionou o Senhor Presidente do Executivo sobre 

a qualidade da água no Concelho que, segundo a Revista Proteste, era de péssima qualidade. 

Questionou ainda sobre queixas de incumprimento dos horários de encerramento de alguns 

estabelecimentos nocturnos, nomeadamente, bares e cafés.-----------------------------------------------

----- Em resposta, o Senhor Presidente da Câmara disse que são feitas análises regulares à 

água de consumo no Concelho e quando eram detectadas algumas situações procediam, se 

procediam aos tratamentos adequados.--------------------------------------------------------------------------- 

----- Em relação aos horários dos estabelecimentos nocturnos, o mesmo, disse que cabia à 

P.S.P. a fiscalização do cumprimento ou não desses mesmos horários.---------------------------------

----- O membro Virgínio Manuel Fonseca da Silveira questionou o Senhor Presidente do 

Município sobre os arranjos na Zona do Campo de futebol, nomeadamente sobre uma vala 

existente na referida zona.---------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente respondeu que estavam neste momento a proceder ao início das 

referidas obras.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Iniciado o período da Ordem do Dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu a 

palavra ao Senhor Presidente do Executivo para algumas explicações sobre o ponto único da 
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Ordem de Trabalhos, Alteração ao Quadro de Pessoal do Município, que, de acordo com a 

Proposta de Deliberação aprovada pelo Executivo Camarário contempla a criação de uma vaga 

de Médico Veterinário Municipal e mais um lugar de Técnico Profissional de Construção Civil.--- 

----- No uso da palavra, o Senhor Presidente disse que esta situação decorria de uma Directiva 

Comunitária, pelo que se tornava necessário abrir, no Quadro de Pessoal do Município, uma 

vaga de veterinário. Disse ainda que numa fase inicial havia a possibilidade desse encargo ser 

comparticipado pelo Governo Regional e pelos dois Municípios da Ilha.---------------------------------

----- O membro Manuel Soares da Silveira sugeriu que fosse dada preferência, aquando do 

preenchimento dessa vaga, a pessoas da nossa Ilha.---------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente do Executivo, em resposta, disse que o concurso não podia ser feito 

nesses moldes uma vez que a Lei não o permitia.--------------------------------------------------------------

----- Posto este ponto à votação pelo Senhor Presidente da Assembleia, foi o mesmo aprovado 

por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------------      

----- Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Mesa deu por encerrada a sessão da 

qual se lavrou a presente acta que vai ser assinada por mim Manuel Fernandes Lopes Ávila, 1º 

Secretário e pelo Senhor Presidente, José Gaspar Amaral Pereira. -------------------------------------- 

 

____________________________________________ 

 

____________________________________________ 

 

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ 

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ 

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ 

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ 

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____  

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____  

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ 

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____  

____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ ____ 

 



5 

 

 

 


